
SARAH, Bac S, mention Bien, obtenu en 2012  

Types d’études poursuivies Ecole de Sage-femme, 2ème année à Caen, après PACES 

Dans quel but ? Devenir sage-femme en bac+5 

Matières principales Pédiatrie, obstétrique, agents infectieux, rein, cardio-respi, sciences 

humaines et sociales, santé publique, tissu sanguin, immunologie, 

hormonologie, anglais. 

Nombre d’heures (cours, 

TD, TP…) 

Une 20aine d'heures par semaine comprenant des cours et tp + 10 

semaines de stage en deuxième année. 

Travail personnel (en quoi 

consiste-t-il ? Travail 

régulier ou pas, plus qu’en 

Tle … 

La première année nécessite un travail très régulier car il s'agit d'un 

concours et il n'y a actuellement que 25 places, donc seulement 10% 

sont admis en L2. En deuxième année un travail régulier est important 

pour acquérir le plus de compétences pour les stages, et pour ne pas 

prendre trop de retard pour les partiels. 

Points + de la formation Formation professionnalisante, les stages permettent d'appliquer ce qui 

a été vu en tp et d'approfondir les compétences ainsi que de découvrir le 

milieu hospitalier et la maternité. 

Points - Les stages ne se déroulent pas tous à Caen, il y a un nombre de places 

limité, il faut parfois se déplacer sur Lisieux, Alençon, Argentan ... 

Autres… Pour cette formation, peu importe la filière choisie en PACES, il est 

conseillé de faire un Bac S car des bases sont nécessaires pour bien 

réussir la première année, ceci dit ces études restent accessibles aux 

autres Bac mais il faudra alors beaucoup plus de travail en première 

année. 

Si vous aviez un conseil à 

donner à un lycéen 

L'école de sage femme n'est pas une école seulement féminine, les 

garçons y ont aussi leur place, donc si cette formation peut vous plaire 

n'hésitez pas vous serez les bienvenus ! 

Pour la PACES (que je n'ai pas détaillée car il y d'autres reportages la 

concernant), je conseille de ne pas apprendre ses cours bêtement mais 

d'essayer de les comprendre, c'est un gain de temps par la suite et 

certaines notions sont importantes pour la suite des études, c'est une 

année très difficile mais une fois passée ça en vaut la peine ! 

 


